

CONSTRUCTION/ENVIRONNEMENT : Batilibre seul acteur sur le créneau du roseau isolant

Après la paille et le chanvre, l'entreprise d'écoconstruction [BATILIBRE](#) / T : 09.54.33.42.85 d'Haguenau (Bas-Rhin) développe avec succès l'utilisation du roseau comme isolant thermique. Aujourd'hui, Batilibre est le seul acteur sur le créneau du roseau isolant. « La croissance, relève son dirigeant a été très rapide à notre grande surprise, tirée par une forte demande de la part d'un marché local de particuliers aujourd'hui informés et convaincus ». Pour l'instant, les panneaux de roseaux viennent de Hongrie. Une étude du Parc naturel régional des Vosges du Nord a montré qu'il y avait un potentiel à l'échelle du Grand Est avec la présence de nombreuses roselières, « notamment dans le secteur de Bitche ». « Des premiers essais thermiques ont été effectués avec le roseau d'Alsace-Moselle. Et ils sont prometteurs (...) » assure Luc Moritz, le dirigeant de l'entreprise. www.batilibre.com